

## CONSEIL D'ECOLE du MARDI 7 JUIN 2022

### PRÉSENTS

MAIRIE : M CHAVAND (maire), Mme POUVREAU (adjointe)

PARENTS ELUS : Mmes VILAND, MOREAU, Ms BOULLER, VIAROUGE - M. JUBAN (excusé)

DDEN (Déléguée Départementale de l'Éducation Nationale) : Mme BRAIZAZ. - M. GOURBEYRE (excusé)

ENSEIGNANTS : Mmes FELICOLI, CHAMPAIN, Ms GONNIN, BRUIN. - Mme PALAIS (excusée)

Secrétaire de séance : Nicolas Bruin.

### PREVISIONS D'EFFECTIFS

Fermeture d'une classe à la rentrée 2022 (seuil de fermeture à 104 élèves). Mme Palais quitte notre école pour aller à St Loup. Le conseil d'école regrette son départ.

Classe d'Axelle FELICOLI : 13 PS + 8 MS + 7 GS = 28

Classe de Viviane CHAMPAIN : 12 CP + 13 CE1 = 25

Classe de Philippe GONNIN : 8 CE2 + 12 CM1 = 20

Classe de Nicolas BRUIN : 23 CM2

Total = 96 élèves

Il n'y aura plus qu'1 poste ATSEM, Corine DANGUIN.

### AESH (Accompagnant des Elèves en Situation de Handicap)

Les 2 postes d'AESH de Nathalie Jacquet et d'Anne-Marie Jeandemange (respectivement 17H et 12 H) seront maintenus à priori à la rentrée, les besoins étant identiques.

### CANTINE

Une nouvelle personne a intégré l'équipe : Josiane BALSÀ qui remplace Myriam.

Des familles ont été averties des manquements au règlement de la part de leurs enfants.

Désormais, ces avertissements seront notifiés dans les cahiers de liaison des élèves et transmis au directeur.

Dès la rentrée de septembre prochain : au 3<sup>ème</sup> message au cours d'un même trimestre, l'enfant est exclu 2 jours du restaurant scolaire.

Pic de fréquentation : 77 élèves pour un même repas.

Proposition pour la rentrée : les familles volontaires pourront fournir des serviettes en tissu à leurs enfants.

Des parents demandent s'il est possible qu'un enfant puisse avoir un fruit à la place d'un dessert sucré.

La mairie répond que cela dépend du moment de la semaine (en lien avec la gestion des stocks). Ce doit être possible en début de semaine.

### BILAN ACTIVITES PEDAGOGIQUES

-Les enseignants remercient les pompiers de la caserne de St Laurent pour la visite qui leur a été offerte et l'infirmière scolaire qui a participé à l'animation des ateliers.

-Les maternelles et les CE vont passer une journée à la ferme *La chèvre et le paysan* à Claveisolles. Au programme : les animaux et la fabrique du fromage, pour les CE un travail sur les plantes et le sol.

-Les GS-CP et les 2 classes de CM se rendront à Lyon le 23 juin pour visiter le musée des Beaux Arts, puis randonner dans Lyon.

-USEP, 2 classes de CM : le cross du secteur a pu avoir lieu le 6 mai à St Laurent d'Oingt. Une autre rencontre vélo « Au fil de la Saône » a eu lieu le 7 juin à Trévoux.

### PROJETS

- Projet compostage / jardinage

Les enseignants demandent s'il est possible d'aménager un système de récupération d'eau de pluie. Les parents informent que la législation ne l'autorise pas dans les bâtiments publics.

À l'initiative du personnel de la cantine, l'eau qui reste au fond des pichets à la fin des repas est désormais récupérée et utilisée pour arroser le jardin.

- Activités manuelles

Des outils ont été achetés par le centre aéré et par l'école et ont été installés en salle de bricolage (ancienne cantine), dans une armoire fermée à clé.

- Bac à sable

Le matériel qui est nécessaire (couverture) prend trop de place dans la cour et le budget d'achat puis d'entretien du sable est trop important. La mairie reste ouverte à des propositions.

- Les jeux au sol vont être repeints (marelle, morpion...) l'un après l'autre ; les coûts par jeu s'échelonnent de 145€ à 265€ HT.

- La pelouse synthétique est usagée et se dégrade ; diverses solutions de remplacement sont évoquées.

### **QUESTIONS DES PARENTS**

- Fête de fin d'année : elle aura lieu le vendredi 1<sup>er</sup> juillet. La chorale de l'école chantera avant la remise des livres aux CM2. L'association de parents d'élèves organise ensuite une kermesse et le tirage de leur tombola.
- Des parents d'élèves déplorent l'absence de réalisation d'objets à l'occasion de la fête des mères : les enseignants rappellent que cela ne s'inscrit pas dans leur obligation ; qu'ils sont mobilisés sur un certain nombre de projets considérés comme prioritaires.
- Des parents remercient les enseignants pour leur investissement dans la scolarité de leurs enfants.
- Matinée porte ouverte : les parents élus proposent d'organiser la visite des bâtiments de l'école pour les nouveaux parents d'élèves. Une date sera proposée (peut-être samedi 2 juillet).
- L'association de parents d'élèves recrute : les enseignants rappellent que toutes les sorties et les voyages sont financés par cette association.